

六月決戦に全ての学友は総進撃せよ!!

5.21

全国全共闘中央総決起集会に総結集せよ♪

六月決戦勝利——日帝のアジア侵略・人民解放闘争圧殺粉碎！ア

全ての学友諸君！米帝のカンボジア軍事介入はインドシナを中心とするアジア危機を白日のもとに暴露した。ベトナム人民の英雄的戦い、アメリカ国内の反戦、階級闘争の前に一定の後退を強いられ、グアム・ドクトリンの「ベトナム化」政策なる対応を示してきた米帝は、今やインドシナ全域に及ぶ戦線の拡大をもってベトナム・インドシナ人民の闘いを圧殺する全面的な軍事介入に踏み切った。日帝は昨秋の七〇年安保の実質的改定、日米共同声明路線のもと、米帝のカンボジア介入を承認し、カンボジア・カイライ政権ロン・ノルの援助、アジア太平洋諸国会議によって自らも全面的に介入を開始せんとしている。

ベトナム・インドシナ人民の戦い、アメリカの革命的反戦闘争に呼応せよ！

ニクソンの欺瞞的撤兵計画の前に圧殺されかけたかに見えたアメリカの反戦闘争は、米帝のカンボジア軍事介入をもって一気に全米を揺がし、米帝国主義者はこれに射殺をもつて應えた。今やこのケント大生四人の虐殺によって、全米の大学生を中心とした爆発的闘争は新たな革命的反戦闘争に点火された。ベトナム戦争は今や全インドシナに於ける革命的闘いとして顕在化し、南北ベトナム・ラオス・カンボジア人民の民族の絆、国境を越えた統一戦線として強化されつつある。

われわれ日本人の闘いはこのよう全世界を揺がしつつある革命的戦いと呼応し、日帝のアジア侵略、人民解放闘争圧殺、それに伴う国内再編と全面的に対決することにほかならない。

佐藤自民党政打倒・六月決戦に総進撃せよ！

全ての学友諸君！今やわれわれは、全世界の激動の中で「六月決戦」をむかえんとしている。「七二年沖縄返還」は日米共同声明のもと、日帝の「沖縄一からアジアを牽引する反革命攻撃である。昨秋「十・十一月決戦」はまさしく「沖縄返還」を通じて日帝が米帝と共同してアジア支配に登場せんとするものに対しての闘いであった。われわれはこの闘いを受け継ぎ、「六月決戦」に向け総進撃を開始しようではないか。今や社共は、この國際的階級的任務を放棄し、帝国主義者の補完物としての道を歩もうとしているのだ。

全国の学友諸君！全国の大学でゼオストを組織せよ！大学を階級闘争の拠点とせよ！

六月決戦に向け総進撃を開始せよ！

5.21 六月決戦勝利／
全國全共闘中央総決起集会
主場所 比谷公園外音楽堂
時刻 5月21日午後1時